

kuchentratsch

Pressemeldung

Mit den neuen Kuchentratsch Backmischungen eine Backstube für Omas und Opas in Zeiten von Corona unterstützen

München, 30.04.2020

- **Ein schneller Kuchen, der schmeckt wie von Oma selbstgemacht: mit den neuen Kuchentratsch Backmischungen möglich**
- **Der Gewinn der Backmischung wird zu 100% dafür verwendet, Backplätze für SeniorInnen zu schaffen und das Fortbestehen eines sozialen Unternehmens in Zeiten von Corona zu sichern**
- **Ab dem 5. Mai 2020 im Kuchentratsch Onlineshop und sukzessive im Handel erhältlich**
- **Start mit zwei Sorten: Schokokuchen und Zitronenkuchen**

Das soziale Startup Kuchentratsch, bekannt aus der Höhle der Löwen, bringt Backmischungen nach Originalrezept ihrer Omas und Opas in den Handel. Ab dem 5. Mai sind die Backmischungen - vorerst in den Sorten Schokolade und Zitrone - im Online-Shop erhältlich und werden sukzessive deutschlandweit im Handel zu kaufen sein. Ab September erweitert sich das Sortiment um drei zusätzliche Sorten.

Die Backmischungen wurden von den Kuchentratsch SeniorInnen in der Backstube nach ihren Originalrezepten entwickelt. Geballte Backerfahrung, uralte Rezeptesammlungen und viel Omaliebe steckt somit in jeder Backmischung. So wurde der Zitronenkuchen nach dem Originalrezept von Oma Helga und der Schokokuchen nach dem Rezept von Oma Anna entwickelt. In nur 5 Minuten ist der Kuchen fertig zum Backen und schmeckt dabei wie damals bei Oma. Auf den Verpackungen der neuen Backmischung finden sich zudem kreative Rezeptvarianten, wie zum Beispiel vegane Varianten, raffinierte Torten oder Ideen für Kindergeburtstagsüberraschungen.

Der Gewinn der Backmischung wird zu 100% dafür verwendet, Backplätze in der Kuchentratsch Backstube zu schaffen. Da die Backstube zum Schutz der SeniorInnen vor Corona seit Mitte März geschlossen ist, unterstützt der Kauf einer Backmischung zudem auch den Fortbestand eines jungen, sozialen Unternehmens. Gemeinsam lässt sich dadurch die Welt Stück für Stück die Welt besser backen.

kuchentratsch

Über Kuchentratsch

Kuchentratsch ist ein soziales Startup aus München, bei dem Omas und Opas gemeinsam Kuchen backen. In der Backstube können sie neue Kontakte knüpfen, einer sinnvollen Tätigkeit nachgehen und sich etwas zur Rente dazu verdienen. Die selbstgebackenen Köstlichkeiten liefern die Lieferopas in ganz München aus, die Post sogar deutschlandweit.

Aus den besten Lieblingsrezepten haben die Kuchentratsch Omas Backmischungen zum Selberbacken für Zuhause kreiert – wenn es mal schnell gehen muss.

Der Gewinn aus dieser Backmischung wird zu 100% dafür verwendet, neue Backplätze für Omas & Opas in der Kuchentratsch Backstube zu schaffen.

Kontakt für Rückfragen

Theresa Offenbeck

Theresa.o@kuchentratsch.com